

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **La balle est dans ton camp : Vaudreuil-Dorion recrute pour ses camps de jour**

**Vaudreuil-Dorion, le 14 janvier 2026** – Alors que s'amorce le recrutement du personnel pour les camps de jour d'Animation Jeunesse, la Ville de Vaudreuil-Dorion lance la campagne *La balle est dans ton camp*, qui vise à séduire les jeunes à la recherche d'un emploi d'été. Mettant en vedette des animateurs et des accompagnateurs déjà au service de la Ville, cette initiative rappelle que tous les profils sont les bienvenus pour divertir et prendre soin des enfants durant la saison estivale.

« Un fort sentiment d'appartenance habite les employés de la grande famille d'Animation Jeunesse. Leur enthousiasme et leur engagement sont tels que nous n'avons eu aucune difficulté à trouver des participants fiers de prêter leur visage à la campagne. Leur implication témoigne d'un milieu stimulant, où les jeunes peuvent s'épanouir, s'amuser et acquérir une expérience de travail enrichissante », explique Paul Dumoulin, maire de Vaudreuil-Dorion.

La Ville de Vaudreuil-Dorion propose aux parents une offre estivale diversifiée : camps sportifs et artistiques, un volet environnemental, le Club Ados, ainsi qu'un programme d'intégration en loisir pour les enfants ayant des besoins particuliers. Elle souhaite donc rassembler une diversité de personnalités pour répondre à toutes les attentes des jeunes et leur assurer un encadrement de qualité. C'est pourquoi la campagne met de l'avant trois animateurs (Luffy, Zen et Calimero) et deux accompagnateurs (Glitch et Dumpling) qui affichent fièrement leurs couleurs.

Travailler au sein des camps de Vaudreuil-Dorion offre bien plus qu'une opportunité d'emploi. Cette expérience permet de développer de nouvelles compétences, de renforcer le travail d'équipe et de participer à des activités stimulantes avec les jeunes. Les employés bénéficient d'un horaire de jour laissant les soirées et les fins de semaine libres, d'un salaire compétitif, ainsi que d'un environnement de travail bienveillant. C'est également l'occasion de créer des souvenirs marquants et de tisser des liens amicaux qui perdurent bien au-delà du camp.

Pour joindre les jeunes, cette campagne sera principalement déclinée sur les réseaux sociaux au cours des prochains mois. Avec sa mise en place, la Ville de Vaudreuil-Dorion espère que les jeunes seront nombreux à postuler pour joindre l'équipe d'Animation Jeunesse. Pour plus d'informations, il suffit de visiter le **[laballeestdanstoncamp.ca](#)**.

-30-